## EUDS Mi Universidad

## Súper nota

Nombre del Alumno: Paola Monserrat Alfaro Ballinas

Nombre del tema: Respuesta social a la problemática de salud

Parcial: Tercero

Nombre de la Materia: Medicina social

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: Noveno

## RESPUESTA SOCIAL A LA PROBLEMÁTICA DE SALUD

El Sistema Nacional de Salud es un sistema mixto y fragmentado, en donde interactúan instituciones públicas y privadas.

La seguridad social va dependiendo siempre del status laboral en la que los trabajadores se encuentran y es exclusivo para quienes trabajan en un sector formal. BASTO SISTEMA DE SALUD
SALUD
SISTEMA DE SALUD
UNIVERDA

el problema de México no es

Solo la escasez de

Dos de las principales instiruciones de seguridad social publica son el IMSS Y EL ISSSTE

Existe también IMSS-PROSPERA que es para aquellas personas de zonas rurales o carecedoras de seguridad social.

Otras instiruciones son las privadas, donde asisten personas con la posibilidad económica para pagar el servicio.

presupuesto, sino la falta de eficiencia



Las instituciones privadas son las encargadas de satisfacer necesidades que los servicios de salud públicos no lo hace



HOSPITAL +

La calidad es un atributo fundamental de cualquier bien o servicio y se debe fomentar en todas las áreas prioritarias para el desarrollo de los individuos; la salud no debe ser la excepción.

Niveles de evaluación de la calidad en el campo de la saluda calidad de la atención médica es producto de la interacción que guardan los requisitos legales, administrativos, deontológicos y éticos de la práctica clínica, y las obligaciones institucionales para la prestación de los servicios de salud



El primer nivel de evaluación considera la calidad desde un enfoque integral, donde se incluyen la medición y el logro de las políticas, planes o proyectos institucionales.

el segundo nivel, el enfoque reconocido para su implantación es de evaluación.





En el tercer nivel se mide la calidad de un servicio de salud para un problema específico, es decir, ante la posible falla, error u omisión en la prestación del servicio médico hacia un usuario en particular



El objetivo general de la evaluación de la calidad en las instituciones de salud es mejorar sus programas y servicios, además de medir la suficiencia de la infraestructura sanitaria para su ejecución.



Bibliografía: Antología UDS